



学校だより

江戸川区立
一之江第二小学校
令和7年1月8日
第9号

新しい一年のスタートです

校長 木村 紀朗

東京地方は穏やかな天候に恵まれて令和7年がスタートしました。冬休みは元気に、安全に過ごすことができたでしょうか。楽しかった思い出等を聞かせてもらいたいと思います。

さて、令和7年は乙(きのと)巳(み)年です。

乙は「発展途上」や植物が成長して広がっていくという意味があるそうです。巳は蛇なのでいいイメージをもたない方もいるかもしれませんが、豊穰や金運の神様として祀られる神聖な生き物でもあります。また、脱皮をするたびに表面の傷が治っていくことからたくましい生命力をもっているともいわれています。そんな乙巳年は「成長」と「結実」が期待されます。今までの努力や準備が実を結ぶ年になりそうです。ただ、みんなが同じスピードでいい結果が出るとは限りません。成長のスピードは人それぞれで、中には時間がかかる人もいます。すぐに結果が出なくても自分のペースで焦らずに着実に前進することで大きな成果に近づいていきます。止まってもいいので、慌てずに進んでいきましょう。

乙巳

ところで、新しい年を迎えてどんな目標を立てたでしょうか？

元気に過ごす。漢字テストで100点を取る。習い事でレギュラーになって活躍する。家の手伝いを頑張る…。

私は校長として「子供たちの元気な声が響き渡る学校にする」ということを今年の目標にしたいと考えました。まずは、子供たちに元気に挨拶できるようになってほしいと思います。4月に着任したときに、ほかの学校に比べると元気よく挨拶できる子が多いと感じましたが、最近は挨拶する子としない子がはっきりしてきたように感じていました。近隣に住む方から「毎朝校長先生の挨拶の声が聞こえます」と言われたことがあるのですが、子供たちの元気な挨拶の声で私の声をかき消してもらいたいと思います。そのためにも、朝から元気に登校できるように「早寝早起き朝ごはん」の習慣をもう一度ご確認ください。早起きして朝ご飯をしっかりと食べて元気な挨拶とともに登校し、全力で学習や遊びに取り組めば、夜も早く眠ることができると思います。ぜひご協力をお願いします。

三学期は短くて登校日は51日しかありません。6年生は卒業、中学進学、1年生から5年生のみなさんも新しい学年に向けて、やり残すことなく自信をもって進級できるように、着実に準備を進めていきましょう。

引き続きインフルエンザ等の感染症に注意しながら教育活動を進めてまいります。ご家庭でも手洗いうがいの励行を心がけ、ご家族皆さんの体調管理をよろしく願います。

1月行事予定

	朝	行事
1	水	元旦
2	木	
3	金	
4	土	
5	日	
6	月	
7	火	冬季休業日終
8	水	全 給食なし4時間授業 始業式 学力診断テスト
9	木	読 委員会 給食始 書き初め大会(1・2・4・5年)
10	金	読 書き初め大会(3・6年)
11	土	科学センター開室式
12	日	
13	月	成人の日
14	火	読 アルミ缶デー いちにタイム 発育測定(1年)
15	水	B 発育測定(2年)
16	木	集 クラブ(クラブ見学3年) 音楽朝会 発育測定(3年)
17	金	読 避難訓練 発育測定(4年) 「いち・にの・くれよん♪」読み聞かせ(高)
18	土	B 学校公開(道徳授業地区公開講座)
19	日	
20	月	全 安全指導日 発育測定(5年)
21	火	読 発育測定(6年)
22	水	モ チャレンジ・ザ・ドリーム(松江五中)始
23	木	集 飼育委員会集会
24	金	読 チャレンジ・ザ・ドリーム(松江五中)終 「いち・にの・くれよん♪」読み聞かせ(低)
25	土	
26	日	
27	月	全 江戸川っ子なわ跳びウィーク③始
28	火	読
29	水	モ 研究授業(3年3組)
30	木	集 児童集会
31	金	読 新1年生入学説明会

<朝予定>

<パワーアップ実施学年>

全・・・全校朝会
読・・・朝読書
モ・・・パワーアップモーニング
集・・・集会
B・・・B時程

月曜・・・3年生
火曜・・・4年生
水曜・・・5年生
木曜・・・2年生
金曜・・・6年生

1月の生活目標

すすんであいさつし
ことばづかいをていねいにしましょう

書き初め大会について

「書き初め」は、新春を祝うという意味が込められた行事であることも児童に伝えながら、本校でも書き初めに取り組みます。

9日(木)、10日(金)には、1・2年生は硬筆、3～6年生は毛筆で、書き初め大会を行います。

ぜひ普段の書写学習の成果を発揮してほしいと思います。

【課題】

- 1年生「お正月のあさ」
- 2年生「うれしいお正月」
- 3年生「友だち」
- 4年生「美しい山」
- 5年生「新春の光」
- 6年生「緑の大地」

校内書き初め展が17日(金)から24日(金)に行われます。保護者の鑑賞日は学校公開日の18日(土)となっております。子供たちの頑張りをご覧ください。

硬筆作品は、校内書き初め大会で書いた清書の中から、各学級の代表作品を書き初め紙上展に出品いたします。

毛筆作品は、校内書き初め大会で書いた清書の中から、各学級の代表作品を江戸川区書き初め展に出品いたします。



愛のハガキ運動のお知らせ

ボランティア委員会が主体となり、書き損じのハガキや未使用の切手・テレホンカード等の寄付を集めるユネスコキャンペーンを行います。頂いた寄付は、世界中の貧困地域における、寺子屋や図書室の運営等に使われます。ご理解・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

2月19日(水)・2月20日(木)・2月21日(金)の登校時間に校門の所にボランティア委員が箱を持って立っています。